

samedi 4 octobre 2014

Journal Ouest-France du samedi 4 octobre 2014

Edition : Rennes - Rubriques : Rennes Ville

[Imprimer](#)

## Quel rôle pour l'Italie dans l'Europe ?

La Maison de l'Europe inaugure une Semaine italienne, lundi, avec une conférence de Martina Menghi.

Trois questions à...

Qu'est-ce que l'Institut notre Europe ?

C'est un club de réflexion, fondé par Jacques Delors en 1996, pour promouvoir l'Union européenne et faire des propositions constructives. Il est basé à Paris et a désormais une antenne à Berlin, en Allemagne. Quinze personnes y travaillent. Plusieurs personnes apportent leurs contributions.

Quel peut être le rôle de l'Italie dans l'Union européenne ?

Lundi soir, je présenterai d'abord l'Italie comme un des éléments fondateurs de l'Union européenne. Ensuite, je rappellerai qu'elle va jouer un rôle important car elle a la présidence du conseil de l'Union jusqu'à la fin de cette année. Je suis curieuse de savoir ce qui va se passer car le programme est ambitieux. Pour l'instant, les choses vont bien.

Comment vit-on l'idée européenne en Italie ?

Il y a moins d'europhobie en Italie qu'en France. La participation aux dernières élections européennes a été plus forte qu'en France : 60 % des électeurs ont voté. Une majorité s'est prononcée pour les partis de gouvernement. Mais, il y a, bien sûr, une minorité méfiait envers l'Union européenne.

Lundi 6 octobre, à 18 h 30, à l'Espace Ouest-France, rue du Pré-Botté, avec la Maison de l'Europe, conférence de Martina Menghi sur le thème « L'Italie, un acteur politique et économique au coeur de l'Union européenne ».



Martina Menghi, chargée de recherches à l'Institut notre Europe-Jacques Delors.